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Remembranzas de Refugio Arvizu Díaz, · 
primer · espada de-San José Iturbide 

Por Laura Saldaiia Banda 

José Refugio Arvizu Díaz, primer espada de 
San José lturbide, hoy prominente ganadero, 
propietario de un rancho en Ojo de Agua de 
El Refugio, habla de su pasión por la fiesta 
brava. Sus anécdotas, sus corridas como afi
cionado, la construcción de un ruedo, los 
amigos David Silvetti, Miguel y Nimeüo 
Segundo recientemente fallecido. 

Hombre aficionado al toreo desde hace 
más de cuarenta aüos, conserva en su casa 
de la avenida Hidalgo _ 
sus cuadros y cartel.es alusivos a ia fiesta 
brava de antaí1o, que tapizan las paredes de 
su sala y entre ellos figura la imagen de un 
joven que fue llamado en otros tiempos "el 
torero de la tierra": Ciro Verduzco. 

A sus 60 aí1os aún conserva la frecura de 
aquel joven ·que desde 1948 se inició como 
aficionado en las corridas de los festivales de 
toreo, organizados en su pueblo. Atento, 

Entre tus calles ... 

San Luis de la Paz 

gentil, abre las páginas de su larga trayec
toria en este antiguo arte. 

"En esto de la fiesta brava comencé en 
1948 como aficionado, pero fue hasta tres 
aí1os después cuando inició mi participación 
como novillero en los diferentes festivales de 
toreo que había aquí en San Jvsé. Me 
acuerdo que siempre vestí traje corto, nunca 
de torero porque realmente no lo era. Fue 
desde entonces que me volví un apasionado 
por la fiesta brava, junto después con Ciro 
Verduzco, quien también figuró cbmo un 
buen prospecto para este arte". 

Cuenta don Refugio que desde más chico 
ya asistía a las corridas de toros en la ciudad 
de Querétaro. "Si, desde muy chiquito ya 
era aficionndo y aüo con aüo asistía a las 
corridns de navidad y me acuerdo que ya 
desde 1908 me contaban mis padres, ya 

Pasa a la Pág. 3 

Tercer informe de Ramón Cárdenas B. 
Voces en Papel 

¿El aguinaldo? 
Es poco, pero 
algo es algo. 
José Luis 1\ladrigal. 
doctor, calle Al
dama. El aguinaldo 
de alguna manera es 
una pequeíia dosis de 
justic-ia que se le 
hace al trabajador, 
es poco pero algo es 
algo. -

San Luis de la Paz, Gto.- En su tercer y 
último informe ·al frente de la 
administración municipal de este !TIU
nicipio, Ramón Cárdenas Baltazar resattó 
la decidida participación ciudadana, a la 
que nombró como_ la piedra angular q·ue 
logró el avance de San Luis de la Paz, 
donde se alcanzaron las metas en 
múltiples rubros y en otros se dejaron 
bases séllidad para que ·las siguientes 
administraciones culminen los trabajos. 

Reconoció las limit-aciones materiales 
pnra realiznr un mayor número de obras 
en beneficio de la comunidad, pero re
calcó' que siempre se buscó atender las 
principales demandas para beneficio de la 

Pasa a la Pág. 4 

Ambiente de fiesta y actitud de oración el 12 de diciembre en el templo 
parroquial de San José lturbide. (Fotos de Omar Ontiveros) 

Pobreza y analfabetismo, serios problemas 
Cat~quesis y predicación a los 

lugares más apartados: P. Angel 
Con el fin de llevar la predicación y la catequesis, así como 1 
ejecutar' obras de beneficencia en las comunid~des más 
alejadas de Snn José iturbide, el vicario parroquial de esta 
Giudad, Angel Oh:era Barrón, informó que se concluyó ya -
la encuestn a fondo que la Iglesia Católica llevó a cabo en 
todo la parroquia con miras a la pr-eparación ·del primer plnn 
diocesnno de Pastoral. 

Indicó el clérigo que aún cuando a la fecha no se tienen 
los resultados ex::tctos sobre la enc~o~est_a, éstn nrrojnrá datos 

Pasa a la Pág. 2 
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_ Voces en papel 
¿El ·aguinaldo? ¡Ah!. .. sólo una pequeña 

dosis de justicia para el trab~jador 

José Luis Madrigal, médico, de la calle Aldama 2. Bueno, 
el aguinaldo de alguna manera es una pequefla dosis de 
justicia que se le hace al trabajador. En realidad es muy 
poco, pero algo_ es · algo. 

Gabriel Ramtrez, electricista, de 
Santa Anita: Es una utilidad ·que 
se le da al trabajador para gastos 
de fin de aí1o y para sostenerse en 
fiestas navideí1as, para ¡c;o me 
sirve mi aguinaldo. tJ .• o esta 
esperanzado a que le llegue el 
aguinaldo para gastarlo en lo que 
uno tiene pensado y si, creo que 
el aguinaldo es muy util porque 
el trabajador lo tiene ganado, 
supuestamente todos los patro
nes deben darle aguinaldo a sus 
trabajadores. 

Lorena 1\tartínez, ama de casa, 
de la calle Aldama uno: El 
aguinaldo es muy bueno porque 
es benefico para los trabajado
res, es una forma de reforzar su 
economía en estos tiempos, en 
es tas fechas cuando se necesita 
tener · un dinero extra. Sin 
embargo hay que saberlo admin
istrar , porque- hay unos tra
bajadores que no administran su 
dinero. Por otra parte creo que 
el aguinaldo es una motivación 
hacia el salario, es justo en 
cuanto al trabajo de cada quien. 

Raúl Noriega Tenería, trabaja
dor del municipio: El aguinaldo 
que...nos dan·es muy bajo. No lo
dan·en dos partes, en diciembre 
y en enero y logicamente no nos 
rinde para nada, de por si es 
poquito y en dos partes, pues se 
nos hace menos. Yo gasto mi 
aguinaldo en los hijos, en 
comprarles ropa y unos zapatos 
porque no me alcanza para mas. 

José Reyes Villanuel'a, trabaja
dor del gobierüo del estado, 
Plaza principal: Para nosotros 
viene siendo como un reparto de 
utilidades del aí1o que trabaja
mos, no podemos decir si es justo 
o injusto, lo unico que le digo es 
que quisieramos un poco más, 
pero en fin ... yo gasto mi dinero 
en artículos de primera necesi
dad, ga~os primordiales dentro 
de la familia. 

· Angeles Becerra, trabajadora de 
un taller industrial, de El Te- . 
colote: Para mi es un ahorro que 
nos dan para comp-rar lo que 
necesitamos, es como una ayuda 
para nosotros o la familia, por si 
nos llega a suceder algo. I::s muy 
poco lo que nos dan a nosotros en 
los talleres, el aí1o pasado me 
dieron 300 mil pesos y este 
espero un poco más. Mi dinero 
lo invierto en algo que me bene
ficie o en regalos para navidad. 

Maria Torres, empleada del munJCIPIO desde hace do~ 
años de la calle Gómez Farias: El aí1o pasado gaste m1 
agui~aldo en algo que necesitaba, apenas me dieron 73, 
500. Creo que es como una ayudita que nos dan, aunque 
-se me hace muy poquito, pero este ailo haber si nos dan 
mas. 

'EDITORIAL 
Tradiciones· y festejos 
La calma, después de la ef
ervescencia electoral re
ciente, ha retomado su 

cauce. 
Después de varios meses 

de proselitismo político y 

lucha social por el cambio, 
de nuevo el pueblo de San 
José Iturbide ha contin"uado 
su camino en estos fríos de 
invierno que abren paso 
hacia la tranquilid¡1d, para 
acoger con regocijo las fies
tas y tradi.ciones religiosas 
que ha conservado desde 
antaí1o: el festejo del 12 de 
diciembre. 

La majestuosa iglesia ha 
recibido. cada no·che, desde 
el primero de diciembre, a 
los cientos de creyentes que 
se postran con iuqueb
rantable fé en el altar. Ca
tolicos que se han congre
gado en la terminal de au-

.¡ 1 tobuses para cammar por as 
calles principales y-concluir 
su marcha frente a la imagen 
venerada d .. la virgen de 
Guadal u pe. 

Taxistas , trabajadores , 
obreros , estudiantes, asocia
ciones , ,choferes y co¡ner
ciantes veneraron a su pa
trona este doce de diciembre 
pasado con los festejos re
ligiosos que ai'io con aí1o 
realizan. Esos festejos tradi
cionales que han hecho de 
ellos, hombres de creencias 
arraigada~ . . Fiestas que se 
remotan a varios siglos y que 
son hoy tradición del mexi
cano. 

.catequesis y predicación 
Viene de la la. Pág. 
precisos sobre la realidad de 
esta parroquia perteneciente 
a la diócesis de Querétaro: la 
pobreza y el analfabetismo. 

"Es sólo una encuesta de 
carácter religioso y de acu
erdo' a los datos de la misma, 
se va a poder apreciar cuáles 
son las necesidades más 
urgentes que atender porque 
aunque estamos concientes 
de que hay muchas necesi
dades entre la población, 
éstas tienen que jerarquiz
arse por su importancia.,. 

Por otra parte al referirse 
a los festejos del 12 de di
ciembre, día que los creyen
tes católicos veneran á la 
Virgen de Guadalupe, 
aseguró que la gente de San 
José- Iturbide es tradicion
almente religiosa, y añadió 
que "la gente de aquí se 
distingue por su reljgiosidad 
entre ótras muchas parro
quias. Como una prue_ba de 

esto, podemos ver el número 
de sus agrupaciones religio
sas y asociaciones piadosas 
dentro de la Iglesia Católica. 

Además tenemos la re
spuesta pronta de los fieles 
ante cualquier llamado que 
les hace la iglesia". 

Asi lució el 12 de diciembre el altar mayor de la parroquia de San José 
Iturbide, con motivo de las fiestas guadalupanas. (Fotos de Omar .Onti
veros). 
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Buenos .re-cuerdos para Juan José Torres landa 

En la callé de Abasolo: leyendas y vida apasible 
"Mi abuela Montes que en paz descanse, nos contaba que carros. 
por aquí todas las noches ya tarde sucedía algo extraiio: Aunque los em
se escu"c11aba el trote de un caballo. Como ella .era muy pleados de limpia del 
valiente una de esas noches decidió asomarse. Vió un municipio se encargan 
caballo negro grande ·sin jinete y estremeciéndose de de conservar aseadas las 
miedo cerró la ventana. Al tiempo de cerrarla se oyó que principales calles de la 
venía de nuevo ... " _ ciudad, "aquí nos gusta 

Es la voz de la sei\or;t Isabel Muüoz quien ha vivido de todas maneras barrer 
toda su vida en e.J número 10 de la calle Abasolo, una de los frentes de nuestras 
las más antiguas de la ciudad . casas", concluye. 

Ubicada a un costado de la iglesia principal, desde la · En el número 5 de la 
esquina con Hidalgo se pueden apreciar los pequeüos misma calle, frente al 
cerros que dan una panorámica que bien parece un atrio de la iglesia vive el 
pintoresco cuadro. La ancha calle totalmente pavimen- sei'ior Rafa~! Muüoz y 
tada integra alrededor de 30 viviendas de todo tipo. Aquí su familia : Cataloga a 
hay desde una amplia residencin de reja blanca y algunos sus vecinos como "bue
comercios, hasta la vivienda mjs modesta. nos, pues nunca hemos 

Las fachadas que parecen haber sido pintadas recien- tenid"o ningún tipo de 
temente, lucen conservadas a pesar del paso del tiempo. problemas". Hace poco 

Ahí, desde el interior de ellas hablan los vecinos sobre más de 30 ai'ios sus sue-
su vida cotidiana. gros compraron la 

Como la mayoría de las casas de~provincia de portalito propiedad. "Es bonito 
y amplio patio es la casa de esta familia. La sei'iora Mui1oz vivir junto a la iglesia 
con voz pausada relata: "mis abuelos compraron el porque el ambiente es 
terreno hace muchísimo tiempo. Aquí nacieron n1i bullicioso sobre todo los 
madre y mis tíos. Aquí nací yo también" domingos y en las fíes-

De su época infantil recuerda: "todos los días por las tas religiosas como en 
tardes jugábamos en la calle con todos los amiguitos, a · Semana Santa, el 12 de 
esos juegos que ahora ya se han olvidado, a las rondas diciembre y el 19 de 
infantiles". marzo, cuando es la 

- Vivimos bien en todos los aspectos, podemos decir fiesta del santo patrono, 
que es una calle tranquila, tenemos todos los servicios. San José. María Dolores ·Salinas. Arreglos 

Todos nos conocemos y nos llevamos bien. Nues"tra calle "Lo que nos molesta mucho es que la gente de las 
es segura .generalmenteyorque podemos dejnr nuestros rnncherías utilice la calle y el costado de la iglesia como 
carros ab1~rtos todo el d1a y no ~es pnsa nadn. Bu~no, mingitorio. Sale uno y los ve, naqa más vemos cómo bs 
como aqu1 tenemos cerca wna discoteca y c_omo vien~_......-S'éi'ioras se sientan ... _o los seüores contra la pared o contra 
gente de fuera a veces rompen los parabnsas de los- tos carros ... eso está muy mal". 

Isabel Muñoz. Leyendas 

Remembranzas de Refugio .. 

La seii.ora María Dolores Sal in as nació en "La Lomn ,~ 
pero desde hace 60 aüos se vino con sus padres a San José 
al terreno de 4 x 10 metros que en aquellos tiempos costó 
18 mil pesos. . 

"Ahora todo está diferente, ha cambiado muchísimo 
todo el pueblo, esta calle por ejemplo estnbn horrible, 
eran puros barrancos y piedras; pero el seüor Juan José 
Torres Landa que en paz descanse nos arregló toda l::l 
calle, puso luz mercurial y ah0ra tenemos otra vida, 

-también nos puso el agua y no nos col~Hó nada", enfotizn. 
La seii.ora Lolita tiene desde hace varios ai'ios un 

Hegocio de paletería y considera que con la prosperidad 
y desarrollo urbano han venido también tiempos difíciles 
pnra el comercio: "las ventas están cada día peores. Yo 
rw trabajo con químicas, trabajo con pura fruta Iiatu
raL .. " 

"Con la mayoría de los vecinos nos llevamos bien, 
nadamás con una vecina que es de fuera no muy bien que 
digamos. o saludo aunque a veces no me conteste, peJ·o -
ni modo ... ¡yo cumplo con saludar!" (Julieta González 

· Hernández) . 

¡Mi llanto, 
' . d ' por mi ma re .... 
l\lary González H. 

Desde que entre al viejo cuarto 
de huéspedes de esta qsa, sentí 
algo muy extrai\o. Luego de que 
abrí la puerta de mndera, sentí 
como que un halo de tristeza me 
envolvía por completo. 

Recorrí con la mir:-~da, el 
lugar, impregnado de dolor. 

Sobre el buró de la rec~'upar:-~, 
descansa\:la la antigua foto t1e los 
recién casados. Su madre sonri
ente y jovial en los bra.¡os de su 
padre. Ahí mismo a un lado, 
quedaban todavía los últimos 
pailuelos de color mnmey. La 
cama desordennda se habin 
mantenido quizas igunl que a9er, 
cuando AlejaAdro desesperado 
llego con su padre a darle la 
noticia d'e la gran tragedia·que lo 
mantenía sumido en ese lacer
ante dolor nuncá antes sentido. 

Esa t:-~rde anterior, llego a In 
casa y como un d iquillo lloro 
frente a él, frente a u padre que, 
desconsolado, veía la tristeza en 
su semblante. En el semblante 
ael hombre que esta vez, ante la 
partida eterna de su madre, se 
sentía derrotxdo, solo. El ll::lnto 
nublaba por completo sus ojos. 

· Fueron horas inte-rminables 
las que Alejandro p'aso encer
rado en ese cunrto oscuro, mudo 
testigo de su dolor, ese dolor que 
esas cuettro paredes amarillas 
también habían visto en otras 
ocasiones, cuando aquella fa
milia que se vistió de dolor, dejo 
ahi entre esas cuatro paredes Ji¡ 
quietud de su alma perdida entre 
el inmenso mar del sufrimiento 
que In envolvía por esa partida 
del hijo, del hermano. 

Asi, -en esos breves minutos 
que permanecí dentro del cuarto 
de huéspedes, recordé c-on nmaT
ga tristez:-~, elll:-~nto incontenible 
que dejé durante aquellas horas 
de nngustia h:-~ce casi un ai1o. 

Ahorn le tocabn a Alejndro, 
ese joven al que poco conocí, ese 
joven que desde ahora debe 
llevar tras la espalda, la · esper
anza, la resignación que vendrá 
cuando las nubes negras desa
parezcan y el cielo azul y sol 
brillante, filtren la luz por las 
ventanas de su alma. 

Viene de la la. Pág. 
había corridas de toros en la plaza de aquí". 

-¿Cuentan con alguna plaza aquí en San José? 
-Sí, es una plaza pequeña, bueno más bien es un 

ruedo con pequeíi.os corráles pero aún le faltan las 
gradas, en realidad apenas se está construyendo 
pero tengo entendido que ahora que Ciro Verduzco 
es presiden te, le. dará impulso a la fiesta brava y 
se puede lograr m.ucho. 

Pastelería Angélica 
Lo mejor en pasteles 

. y repostería fina. 

Entre los amigos que ha podido hacer en esta 
vieja lid, se encuentran los conocidos toreros 
David Silveti, Miguel Armillita y el reci-entemente 
fallecido, el (rancés Nimeíi.o Segundo, quien se 
suicidara por la invalidez provocada por una 
terrible cornada. Con este último -recuerda don 
Refugio- mantuve una estrecha amistad. 

De los viejos recuerdos que aún m:-~ntiene vivos 
éste aficionado a la fiesta brava es aquel Gran 
Festival Taurino de Feria a l.a usanza portugues:-~, 
en el que participó Ciro Verduzco. ¡"Ese fue un 
gran festival, claro que si!" 

Estamos en Ocampo No. 2 
casi esquina con Hidalgo 

RECUERDE tenemos 
pedidos a domicilio 

Atención especial de 
Alfredo Vázqez y primo. 

¡VISITENOS PRONTO! 

-· 
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De la 
a la 

integración económica 
integración política -

. 
Ma. Antonia Pérez Sosa 

Un tratado de -libre comercio se enmarca en el 
proceso de la integración total de las naciones y 
constituye el primer paso hacia ella; el siguiente es 
la unión aduanera; otros grados más avanzados de 
integración, son la unión económica del mercado 
común y la integ·ración tota1 como la que se 
proponen realizar los países de la Comunidad 
Económica Europea en 1992. -

La prueba de esta afirmación es precisamente la 
de Europa que se inicia ccl~• el Benelux (libre 
comercio) y culmina prácticamente con in 
integración europea de 1992. 

En cada grado el proceso de pérdida de 
autonomía económica, de identidad nacional, de 
independencia política está la razón directa del 
avance de la integración al grado que debe 
culminarse con la creación de organismos políticos 
de carácter supranacional como la creación de un 
parlamento supranacional y un organismo político 
de coordinación entre los intereses nacionales que 
aún prevalezcan, los cuales en hechos sustituyen a 
los gobiernos de cada país. 

Quienes afirman que un tratado de libre com
ercio con Estados Unidos no implica de ninguna 
forma la cesión de soberanía de México a ese país, 
o son ignorantes de la historia en que se ha dado 
los procesos de integración en el mundo y de los 
mecanismos propios de esos procesos, _ o son 
decididos partidiarios de la anexión de México 
hacia los Estados Unidos. 

En 1986, en el libro del mercado, Druesne y 
Deniau, estudiosos y especialistas en el tema 
escribieron: 

" ... el tratado de Roma va_ mucho más lejos, se 
trata de unión aduanera en la cual no solamente se 
tiene en cuenta las barreras . entre estados, sino 
tambié.o las futuras políticas de la comunidad ,que 
estos a&tados pretenden constituir; y nada más 
falso que creer, a causa de este nombre de 
"Mercado común", que únicamente trata de un 
tratado comercial..." 

Todos sabemos, que la integración política de 
Europa en una sola identidad es solo cuestión de 
tiempo, ya que las condiciones para ese proceso 

Pares y Nones 

Por Mariela Sánchez Conzález 

fueron dadas por la integración comercial y 
económica que se iniciara seriamen~e con el 
Benelux. _ 

De esta conclusión la Asociación Latinoameri
cana de Libre Comercio "Aladi" constituye cier-

~ tamente la excepción; pero se pretende utilizar 
come:> la regla; la verdad es que en este caso 
concreto se estableció el libre comercio entre los 
países miembros solo de manera formal; pero, 
debido a razones diversas, entre ellas la poca 
voluntad de los países miembros de abandonar la 
dependencia comercial con las naciones poderosas, 
el endeudamiento externo que los sujetó de la 
fuerza a esos mercaaos, los problemas de inesta
bilidad económica y el peso de la crisis capitalista 
que recayó sobre ellos, entre otros, impidieron que 
se pasara de la formalidad a los hechos en el libre 
comercio entre las naciones de "Aladi:'. 

La realidad nos prueba que la hipótesis sos
tenida por e! gobierno de Carlos Salinas de Gortari, 
en el sentido de que el Tratado de Libre Comercio 
no lesiona la soberanía nacional es falsa, pues como 
lo hemos demostrado, constituye el primer paso de 
la integración económica, la cual conduce a la 
integración política en una sola entidad proceso en 
el que el país más poderoso aborbe al más débil; 
en es.encia la integración económica entre México 
y Estados Unidos se traducirá en una anexión. 

Las clases de ballet, hawaiiano, espaüol, regional, 
tahitiano y aerobics. 

Lo que pasa en mi casa: 
Sábados y domingos 

María Luisa se dedica a atender a sus hijos. 
Ariel se dedica a la ensefianza. 

Mi mamá hace unas faldas y corta un vestido. 
Mi papá oye el radio. 
Las travesuras las hace mi hermanita. 
Pican los pájaros las frutas. 
Mariela lava los trastes. Mariela baila muy bonito. 
El lunes regreso a la escuela. 
Mariela ya se va a baüar. 
Mi mamá y mi papá rrie compraron una mochila. 
Ceci cumplió 15 aüos. 

Mariela tiene 8 aüos y va en tercero de p¡:imaria. 

Este espacio es especial para niiios y niíias. 
Te invito a que escribas lo que tú quieras. 

San José ltulbide, Gto. 
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1 NEVERIA HOLANDA 1 
l Plaza Principal No. 29 - 1 
1 BURCER TODO 1 
1 Hidalgo No. 77 1 
1 ELECTRO INDUSTRIAL SAN JOSE 1 
1 Ocampo No. 1 1 

·-----·-----·----~ 
zA-PATERIA 
ACUARIO 

Les desa 

FELIZ 
NAVIDAD 

a -sus clientes y .amigos 
Est-amos para servirle 

en Hidalgo No. 12, 
justo en el centro d~ la ciudad 

Atención especial de Dolores García 

TALLER DE JOYERIA ·:, ,' ·: ., 
"ESTELA ":_/e ~ ~-: 
Proxímamente pone a · -_;._ • ~ ~ :----

sus órdenes su sístema · ~ .::_-
. de CERA PERDIDA /' 
Y recuerde que si su regalo es 
de oro o plata, trabajamos con 

la ley que usted nos indique. 
Compramos oro, plata y chapa de oro 
' Muestro lema: calídad, Precios 

buen servícío y honestídad , sin 
More/os No. 10 Altos competenCJ_a 

San José lturbide 

Tercer informe de Ramón Cárdenas 

Viene de la la, Pág. 
mayor población posible. 

En el documento leído ante los miembros del 
Ayuntamiento local y contando con la presencia 
del gobernador Carlos Medina Plascencia, 
Cárdenas Baltazar destacó las obras realizadas en 
los aspectos de seguridad pública, alumbrado, 
urban-idad y en forma muy especial en los bene
ficios al campo como base para el desarrollo del 
municipio . 

.Al término del su 111 informe, el jefe del 
Ejecutivo Estatal · manifestó que el progreso de 
Guanajuato y su desarrollo integral depende de 
toda la socie-dad, así como del buen funcionam
iento de los diferentes niveles de gobiern-o. 

Asimismo reiteró Medina Plascencia su com
promiso de que los municipios cobren su propio 
impuesto predial para que "el municipio sea 
reivindicativo y se convierta en el generador real 
de su propio progreso" . 
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